
Mogi Mirim, 19 de setembro de 2024.

Para: Gabinete do Prefeito – Sr. Mauro Nunes Junior

C/C:  Secretaria de Relações Institucionais 

Resposta Requerimento nº 308 – Vereador Marcos Paulo Cegatti 

Mediante Requerimento nº 308/2024 do Vereador Marcos Paulo Cegatti,

que  solicita  informação face a  “falta  de medicamentos  na  unidade  do  PSF

Pederneiras”.

1. Qual o motivo da falta de medicamentos na unidade do PSF Pederneiras?

2. Há previsão para a normalização do estoque de medicamentos? Em caso 
positivo, qual o prazo estimado?

3. Quais medicamentos estão em falta atualmente e quais são os mais críticos 
para o atendimento da população?

4. Quais medidas estão sendo adotadas pela Secretaria Municipal de Saúde 
para evitar futuras interrupções no fornecimento de medicamentos?

A  Secretaria  de  Saúde  informa  primeiramente  que  não  há  falta  de

medicamentos na Rede do SUS municipal. No caso das Estratégias de Saúde

da  Família  -  ESF  Noroeste,  que  é  composto  pela  base  do  Pederneiras  e

Córrego Azul e ESF Sudeste,  composta por  Horto de Vergel  e Piteiras são

realizadas  as entregas dos medicamentos  de uso imediato  (p.e.  dor,  febre,

vômito,  alergias,  crise  hipertensiva,  antibioticoterapia)  para  o  início  de

tratamento no momento da pós-consulta, pela equipe de enfermagem, quando

da presença do Enfermeiro Responsável Técnico, uma vez que o volume de

paciente  e,  consequentemente,  de  pacientes  atendidos  nesta  unidade  é

infinitamente pequena e não justifica contratação de 01 farmacêutico exclusivo

para estas unidades.

O paciente é orientado a fazer a retirada completa para seguimento do

tratamento em qualquer uma das UBS urbanas que possuem dispensários com

presença de farmacêutico responsável, quando vir para cidade para resolução

das diversas  atividades  que por  ventura necessite.  Informarmos que  há  11

Rua Santa Cruz, 167 – Bairro: Santa Cruz



unidades  de  saúde  disponíveis  com  oferta  de  medicamentos  e  nenhum

impedimento  ou  barreira  geográfica  que  dificulte  o  acesso  e  que  qualquer

familiar ou pessoa indicada pelo paciente que esteja de posse da receita pode

fazer a retirada dos fármacos.

Sem mais,  nos colocamos à disposição para esclarecimentos que se

fizerem necessários. 

Clara Alice Franco de Almeida Carvalho
Secretária de Saúde 
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